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Antrag nach §15 der GeschO 
Dringend notwendige Sanierung des Hans-Walter-Wild-Stadions  - Schulsportstätten  
 
Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin,  
das Stadtratsgremium hat für das Hans-Walter-Wild-Stadion eine Sanierung entsprechend seiner 
ursprünglichen Bestimmung für Schulen und Vereine über mehrere Jahre beschlossen.  
Für das Jahr 2007/08 wurde die Teilsanierung des Stadiongebäudes ausgeführt. Auch wurde der 
Nebenplatz mit Kunstrasen ausgestattet. Die weiteren Maßnahmen wurden zurückgestellt, obwohl  
das Stadion weiterhin für den Schulsport von vielen Klassen genutzt wird und auch bei einer Ver-
mietung an die Spielvereinigung für den Schulsport weiter genutzt werden soll. Wir sind in Sorge, 
dass die Stadt Bayreuth bei der aktuellen Entwicklung in Bezug auf den Breiten- und Schulsport 
immer mehr an Bedeutung verliert. 
Seit dem Jahr 2007 – in diesem Jahr wurde eine Begehung anberaumt, um sich von dem sanierungs-
bedürftigen Zustand des Stadions zu überzeugen – sind im Bereich der Leichtathletik-Sportanlagen 
kaum Sanierungsmaßnahmen umgesetzt worden. Die Aschenbahn und die übrigen Sportanlagen sind 
zum Teil in einem miserablen Zustand. Die Verkehrssicherungspflicht, eine Aufgabe der Stadt, ist  
deshalb nur noch bedingt gegeben. Es ist abzusehen, dass die Sportanlagen im nächsten Jahr 
gesperrt werden müssen. Die Aschenbahn muss durch einen Kunststoffbahn erneuert und die 
übrigen Sportflächen (Allwetterplatz, Weitsprunganlage)  müssen geltenden Standards angepasst 
werden. 
Die Idee aus dem Jahr 2008, das Stadion als ein reines Eventstadion auszubauen, ist seit 2010  
mangels der dafür notwendigen finanziellen Mittel nicht mehr aktuell. Das Bayreuther Stadion wird 
weiterhin neben den Schulsportstunden von verschiedenen Schulen u. a. auch  dem Gymnasium 
Ernestinum, dem WWG und der städtischen Wirtschaftsschule für  den Sportunterricht und für 
Leichtathletikwettkämpfe sowie für das Erlangen von Schulsportabzeichen und für die 
Bundesjugendspiele der Bayreuther Grund- und Hauptschulen genutzt. 
 

Für die SPD-Fraktion beantragen wir, dass die beschlossenen Maßnahmen einschließlich der Kosten 
überarbeitet werden und dass die Mittel vorrangig für die Laufbahn  und dann für die übrigen 
Sportflächen im Innenraum des Stadions im Jahr 2015 und im Jahr 2016 in den Haushalt der Stadt 
Bayreuth eingestellt werden. Dadurch wird  nicht nur die Unfallgefährdung für die Nutzer der 
Anlagen behoben, sondern es werden auch  die Kosten für die Wartung der Laufbahn gesenkt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
Elisabeth Zagel     Christa Müller-Feuerstein  Siegfried Zerrenner  
stellvertretende Fraktionsvorsitzende   Fraktionsvorsitzende  Stadtrat, Sportkommission 


